

Porqué es importante

la HIGIENE DE MANOS

problema

BACTERIAS
MÁS
RESISTENTES
a los antibióticos



1 DE CADA **5**
*pacientes que entran
en quirófano
adquiere una
IRAS**

7%
DE LOS PACIENTES
*contraen una infección
nosocomial.*

INFERIOR AL
50%
*el cumplimiento en
higiene de manos
por parte de los
profesionales
sanitarios*

TOMAR
CONSCIENCIA
*adquiriendo hábitos
de desinfección
de manos*



solución

PLAN DE
ACCIÓN
*Vigilancia,
monitorización y
formación continuada
del personal sanitario*



ASEPSIS
*estandarización
de procesos
y área quirúrgica*

DESINFECCIÓN DE
SUPERFICIES
*contaminadas o
potencialmente
contaminadas*



*Infecciones Relacionadas con la Asistencia Sanitaria

Utilice Sterillium de forma segura. Lea siempre la etiqueta y la información de Sterillium antes de usarlo.

https://www.who.int/gpsc/country_work/gpsc_ccisc_fact_sheet_en.pdf
https://www.who.int/gpsc/5may/5May2017_advocacy-slides.pdf
http://www.isciii.es/ISCIII/es/contenidos/fd-servicios-cientifico-tecnicos/fd-vigilancias-alertas/fd-procedimientos/pdf_2016/Protocolo-ILQ.pdf

5M16 / 846089 (042019)

Yo me desinfecto ¿y tú?

Hagas lo que hagas, la prevención está en tus manos

Sterillium®

HARTMANN



Going further
for health